16

OVACIONES

27/11/2025 OPINIÓN





El uso del criterio de oportunidad, esta vez en el caso de Raúl Rocha Cantú, dueño del certamen Miss Universo, volvió a exhibir un doble estándar que beneficia a quienes acumularon poder económico mientras operaban en los márgenes de la ley, pues la figura jurídica se convirtió en un refugio que suspende órdenes de captura aun cuando existen señalamientos por delitos de alto impacto como tráfico de armas, delincuencia organizada y huachícol, lo que mina la credibilidad institucional y envía un mensaje devastador para víctimas y comunidades afectadas por esas mismas redes criminales. Justicia flexible con quienes cuentan con recursos, conexiones y capacidad de presión, y estricta únicamente con quienes carecen de ese blindaje. Vaya vaya...

El mismo guion

La secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, acudió al Senado para dar cuenta del funcionamiento de los programas sociales, pero decidió que era más sencillo salirse por la tangente. En vez de detallar la forma en que se manejan los
recursos, cómo se supervisan los padrones o si realmente el
modelo mejora la vida de los beneficiarios, optó por reclamarle a la oposición y revivir al omnipresente neoliberalismo. Entre la defensa del legado de Andrés Manuel López
Obrador y el respaldo al gobierno de Claudia Sheinbaum,
dejó sin aclarar lo esencial: si los apoyos llegan completos y
si están cumpliendo su propósito.

Diálogo cancelado

Un grupo de productores del campo llegó este jueves al Senado con la esperanza de hablar directamente con **Ariad-na Montiel**, titular de Bienestar, al terminar su comparecencia. Lograron entrar al pleno gracias a legisladores de oposición y se acercaron sin gritos, sin cartulinas y sin confronta-

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
WACTONES	1.6	27/11/2025	OPINIÓN



ción. Sólo querían entregarle peticiones y pedir una mesa de trabajo. Pero la secretaria salió escoltada rumbo a la puerta lateral y no se detuvo. Los productores, desconcertados, optaron por retirarse. El gobierno federal dice que hay diálogo, pero será a su modo.

Otro autogol del Cuau

Cuauhtémoc Blanco volvió a hacerlo. Otro escándalo y otra denuncia. Ahora, la diputada Martha Aracely Cruz Jiménez (PT) lo acusó de acoso después de que el morenista le lanzara un beso desde el pleno en plena conmemoración del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres. La petísta hizo su denuncia por violencia simbólica y sexual, siendo turnada al recién estrenado Comité de Ética. El episodio se suma a la lista: el intento de desafuero por una acusación de violación, la sanción del Tribunal Electoral por violencia política de género y su famoso partido de pádel en horario laboral. Más escándalos que trabajo legislativo.

Enchilados

Alrededor de 30 alumnos de la Universidad Pedagógica Nacional cerraron por más de una hora todos los accesos a la Cámara de Diputados, para protestar por el trabajo de la directora de esa institución. Y aunque eran muy pocos, lograron obstaculizar el ingreso de algunos legisladores. Más tarde, realizaron una inusual protesta instalando anafres frente a una de las puertas del palacio legislativo de San Lázaro, en donde quemaron chiles y con cartones soplaron ese humo hacia el interior de la cámara. Buena jugada, aunque seguramente los diputados ni se enteraron, pues nadie se quejó.